

Harry Potter Fieber am Suitbertus-Gymnasium

Von *Lisa Berger*

1. November 2021, 20:53

Veranstaltungen-int

Harry Potter Fieber am Suitbertus-Gymnasium



Seit diesem Schuljahr haben SchülerInnen der 5.-7. Klasse die Möglichkeit die Harry Potter AG zu besuchen. Auch 24 Jahre nach Erscheinen des ersten Buches ist das Interesse an der Geschichte des Zauberers bei der heutigen Generation groß. Dennoch muss man kein Experte sein, um an der AG teilzunehmen, denn hier stehen Interesse, Kreativität und Spaß im Vordergrund. So wurden die SchülerInnen zu Beginn der AG in die vier Häuser eingeteilt und haben sich mit den jeweiligen Eigenschaften befasst. Natürlich wird auch in der AG um den Hauspokal gespielt und die Häuser können Punkte sammeln. Neben dem Lesen bestimmter Auszüge aus den Romanen, wird die Welt von Harry Potter immer auch mit dem Alltag der SchülerInnen verglichen, so z.B. der Stundenplan von Harry Potter oder die Sportart Quidditch, die es mittlerweile auch in unserer Welt gibt. Gebastelt wird natürlich auch, so haben die SchülerInnen bereits das Abzeichen ihres jeweiligen Hauses gebastelt, den goldenen Schnatz und die Karte des Rumtreibers. Immer wieder werden auch Leckereien aus der Welt von Harry Potter zum Probieren zubereitet und mitgebracht, wie Hagrids Felsenkekse oder für Mutige Bertie Botts Bohnen.

Lisa Berger